

Wuppertal, 23. Juli 2024

Veröffentlichung Leitfaden E-Mobilität

Liebe Mitglieder,

die Zulassungszahlen von Fahrzeugen mit Hochvoltantrieben steigen stetig. Umso mehr wird das Gewerbe zukünftig mit dem Abschleppen und Bergen von Hochvoltfahrzeugen konfrontiert.

Auf Basis rechtlich relevanter Vorschriften, insbesondere unter Berücksichtigung des Arbeitsschutzes, haben wir einen Leitfaden zum Abschleppen und Bergen von Fahrzeugen mit Hochvoltantrieben ausgearbeitet.

Diesen können Sie ab sofort unter www.vba-ev.de/leitfaden herunterladen.

Der VBA e.V. mit Sitz in Wuppertal wurde 1963 gegründet und vertritt seitdem bundesweit die Interessen der Bergungs- und Abschleppbetriebe. Über 1.200 Mitgliedsbetriebe vertrauen auf die unabhängige und überparteiliche Arbeit des Verbands. Hierbei geht es nicht nur um die wirtschaftlichen, beruflichen, technischen und sozialen Interessen der Mitgliedsbetriebe. Insbesondere sind hier die Ausarbeitung und Umsetzung von Qualitätskriterien, die heute als Grundlage für viele öffentliche Ausschreibungen und Abschleppzentralen herangezogen werden, zu nennen.

Weitere Informationen unter: www.vba-ev.de